

〒145-0061 東京都大田区石川町1-14-11
グリーンヒルズ大岡山102号

Tel. 03-6421-8320 FAX 3728-5071
Eメール jrtoukairou@yahoo.co.jp

J R 東 海 労 働 組 合

発行人 淵上 利和
編集人 高山 浩

2013年
10月1日
第340号



http://www.geocities.jp/jrtoukairou/

2013年度基本協約・協定改訂交渉 課題を残しつつも妥結通告

8月22日の第1回団体交渉を皮切りに、再申し入れを含め計9回の団体交渉を積み上げてきました。専任社員の保存休暇の使途拡大、制服(車両・技術)の見直し、名古屋セントラル病院における肺ドッグの利用補助など、一部前進はありましたが、会社は社員の切実な声を全く聞こうとしませんでした。

また、「懲戒等に関する基本協約等及び就業規則の条文の改訂について」会社から提示されましたが、本部は「懲戒を適用する行為の範囲を広げたり、重くするもので

本部は9月30日、2013年度基本協約・協定改訂交渉を集約しました。本部は、要求を168項目(その後追加申し入れで169項目)にまとめ、8月9日「申第7号」として会社に申し入れました。

懲戒適用の範囲拡大は無いことを確約!

「懲戒等に関する基本協約等及び就業規則の条文の改訂について」会社から提示されましたが、本部は「懲戒を適用する行為の範囲を広げたり、重くするもので

本部は、これらの経過や他労組の先行妥結を踏

この間、職場から共に闘ってきた組合員の皆様に感謝申し上げます。

まえ、これ以上の前進は勝ち取ることができないと判断し、妥結を通告しました。

20年前の不当弾圧を忘れないぞ! 大阪と東京でそれぞれ集会開催!

新幹線関西地本は9月8日、大阪コロナホテルで「あれから20年反動の嵐に抗して9・8集会」を開催しました。集会には、組合員・OB、家族、来賓合わせて100名が参加しました。

20年前の1993年9月10日、懲戒解雇2名を

また、新幹線地本も9月10日、目黒さつき会館で「不当解雇から20年!石川さん、京力さんの苦闘を共有する会」を開催し、20年間の闘いを基礎に更に奮闘していくことを全体で確認しました。



あれから20年 反動の嵐に抗して9.8集会



不当解雇から20年!石川さん京力さんの苦闘を共有する会

2020年夏季オリンピック開催が東京に決定し、日本は喜びに沸いた▼ところが、その翌日の9月8日に検察は、福島第一原発事故を巡り、業務上過失致死傷容疑などで告訴・告発されていた東電の旧経営陣や、当時の政府関係者などの42人全員を不起訴処分した。国民がオリンピックの話に浮かれていたその日、更に新聞休刊日にこつそりと発表された▼検察の行方も恥ずべきだが、マスコミも同様だ。なぜなら、翌日に全ての報道機関は、「福島原発告訴団等が告訴している菅元首相ら不起訴処分」と同様の見出しで報道したが、原発告訴団が告訴している中に菅元首相は含まれていないからだ▼原告団が告訴・告発しているのは、原発を推進してきた東電歴代取締役、福島県による事故後の安全キャンペーンを担った学者ら33人と法人としての東電である▼自らの責任回避のために誰かを目くらましに使う手段がある。まさにマスコミも同様である▼安倍首相はプレゼンテーションで、「汚染水問題はコントロールされている」と宣言したが、チェルノブイリ事故を体験したソ連は、その事故処理の膨大なリスクを負うことを忘れてはならない。

